

Cuba essaiera de retenir sa condition de leader régional du judo



Cuba, qui est une puissance traditionnelle en judo dans la région essaiera de décrocher la plus grande quantité de titres au tournoi de ce sport aux Jeux Centraméricains et caribéens.

Le président de la Fédération cubaine de la discipline, Rafael Manso, a expliqué que la délégation s'est fixée pour but de décrocher 13 médailles d'or et 5 de bronze.

«Nous avons des équipes très solides aussi bien chez les messieurs que chez les dames et nous enverrons nos principales figures à la compétition, ce qui nous fait avoir de grands espoirs.»

Il a expliqué que la prévision de médailles a été faite après une analyse des possibilités et de la qualité de nos judokas et de leurs rivaux.

Cuba espère dominer aussi les compétitions par équipes.



Radio Habana Cuba